

Konzert in Fuchsmühl geplant

Nockalm-Fanclub ermittelt Kosten – Rückblick – Treue Mitglieder ausgezeichnet – Wahlen

Fuchsmühl. (si) Der Nockalm-Fanclub hat auch heuer viel vor. Dies wurde bei der Jahreshauptversammlung deutlich. Vorsitzender Otto Thoma dankte langjährigen Mitgliedern für die Treue. Bei den Wahlen wurde Thoma im Amt bestätigt.

Otto Thoma erinnerte in seinem Rückblick besonders an den Besuch des Nockalm-Festes sowie einiger Nockalm-Konzerte in der näheren Umgebung. Zum geselligen Leben im Fanclub gehörten außerdem die traditionelle Vatertagswanderung, die Weihnachtsfeier und der Besuch von Veranstaltungen der örtlichen Vereine. Thoma weiter: „Unsere Chronik ist jetzt fertig.“ Sie liegt im Hotel „Hackelstein“ auf und kann bei den Monatsversammlungen von den Mitgliedern eingesehen werden.

Lothar Ernstberger gab einen detaillierten Kassenbericht. 2006 haben die Ausgaben erstmals die Einnahmen überschritten; dies ist jedoch auf den Kauf von Partyzelt, Bretterboden und Heizung zurückzuführen.

Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: erster Vorsitzender Otto Thoma, zweite Vorsitzende Silvia Ernstberger, Kassier Lothar Ernstber-



Ein neues Vorstandsgremium wählte der Nockalm-Fanclub Fuchsmühl bei der Jahreshauptversammlung. Adolf Fichtner wurde für zehn Jahre Mitgliedschaft geehrt. Das Bild zeigt das Vorstandsteam mit Vorsitzendem Otto Thoma (links).

Bild: si

ger, Schriftführer Rudi Gärtner. Beisitzer: Monika Ulrich, Werner Bäumler, Karl Sieder. Kassenprüfer sind Adolf Fichtner und Peter Dressler.

In der Jahreshauptversammlung wurde beschlossen, dass der Mitgliedsbeitrag für die Jahre 2007 und 2008 unverändert bei 13 Euro bleibt. Der Vorsitzende fügte hinzu, dass alle Mitglieder, denen der Beitrag zu niedrig ist, jederzeit eine Spende machen könnten.

In einem Ausblick auf 2007 und 2008

gab Otto Thoma bekannt, dass am 20. April 2007 der Besuch des Nockalm-Konzerts in Neustädtlein geplant ist. Vom 22. bis 24. Juni stehe dann die Fahrt in die Wachau und am 30. Juni die Fahrt nach Magdeburg zum Sommerfest der Volksmusik an. Für diese Fahrt sei nur noch ein Platz frei.

Das „Nockalm Quintett“ kommt am 1. Dezember auf seiner Weihnachtstournee nach Weiden. „Nach dem Konzert ist ein Treffen mit dem ‚Nockalm Quintett‘ in einer Gaststätte geplant.“ 2008 soll ein Nockalm-Konzert

in Fuchsmühl steigen. Lothar und Silvia Ernstberger sowie Otto Thoma kümmern sich um Planung und Kalkulation. Die Mitglieder können dann abstimmen, ob das Konzert in Fuchsmühl stattfinden soll. „Sollte es 2008 ein Bürgerfest in Fuchsmühl geben, will sich der Fanclub beteiligen.“

Vorsitzender Otto Thoma ehrte Adolf Fichtner für zehnjährige Mitgliedschaft beim Fanclub. Die Urkunden für die auswärtigen Mitglieder Monika Neumaier, Werner und Helga Mirsberger werden per Post versandt.